

Asociación La Luna



La Asociación de Ocio y Tiempo Libre La Luna trabaja para lograr la Inclusión en la sociedad de las personas con diversidad funcional, y concretamente con discapacidad intelectual, a través de la participación de actividades de ocio y tiempo libre donde se relacionan, aprenden y desarrollan habilidades sociales. Además, en La Luna se plantean actividades en base a unos objetivos que tratan de aprovechar el potencial socioeducativo que el ocio les ofrece.

Realizan actividades de ocio todos los fines de semana del curso escolar, excepto festivos. Se suelen realizar una mañana o una tarde del sábado o el domingo, aunque en ocasiones se realizan actividades más largas que ocupan todo el día o incluso el fin de semana (campamento). Las actividades se realizan mayoritariamente en los términos municipales de Alcobendas y San Sebastián de los Reyes (bolera, cine, bares, conciertos, teatro, piscina o actividades en la Casa de las Asociaciones) pero en ocasiones también van a hacer turismo a Madrid, a visitar algún museo o van a la sierra a hacer senderismo.

Para más información en <https://www.instagram.com/lalunaalcobendas/>